

## El FMI y la Economía de EE. UU.:

# Un Análisis de las Perspectivas de Crecimiento, Inflación y Deuda

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, ha declarado que el tiempo para un fuerte crecimiento de la economía estadounidense se está agotando. Según ella, la economía global está volviendo a una tasa de crecimiento estructuralmente baja.

“La economía de los Estados Unidos parece estar funcionando a plena capacidad, pero es improbable que esta situación se mantenga por mucho tiempo”, indicó Georgieva durante una conferencia sobre el presupuesto de la Unión Europea.

Agregó que el aumento de la productividad en los EE. UU. está siendo impulsado, entre otros factores, por una inversión privada en el desarrollo de nuevas tecnologías significativamente mayor que en Europa.

El FMI ha actualizado sus previsiones sobre las perspectivas de crecimiento de la economía estadounidense. Se espera que el Producto Interno Bruto (PIB) crezca un 2,7% en el 2024, pero el Fondo anticipa una desaceleración del crecimiento hasta el 1,9% en el 2025. Además, el organismo multilateral pronostica que la inflación en los Estados Unidos disminuirá hasta el 2,9% en el 2024 y hasta el 2,0% en el 2025.

En su informe Monitor Fiscal, el FMI advirtió que el país norteamericano está gastando más dinero del que genera y que este déficit, que alcanzaría su punto máximo en el 2025, podría poner en riesgo la economía mundial. El organismo internacional señaló que los EE. UU. han mostrado “desviaciones fiscales notablemente grandes”, ya que su déficit final se duplicó del 2022 al 2023.

Finalmente, el FMI estima que la deuda pública de los Estados Unidos superará el 123% del PIB en el 2024 y se agravará hacia el 2029.